



de lectores, seguirá siendo su autor favorito y que los hará vibrar siempre con la emoción de sus episodios inspirados en la historia patria. A diferencia de muchos otros autores, Inostrosa pudo palpar su popularidad en vida. Una vez, al pasar por Chillán, le llamó la atención el ver un volumen de su famoso "Adiós al Séptimo de Línea" colgando de una cadena, en una pensión del Mercado. Al preguntarle al dueño, este le contó que se trataba de un volumen "colectivo" para los parroquianos. Junto con el desayuno la novela de Inostrosa los confortaba al empezar la jornada.

Sin duda, pese a haber escrito otros 24 libros, Jorge Inostrosa, será recordado por su "Adiós al Séptimo de Línea". La fama de esta obra ya había pasado nuestras fronteras y cuando la muerte lo sorprendió, el escritor preparaba una versión especial para una editorial de Francia. Hay quienes aseguran que el esfuerzo que le significó este trabajo aceleró su muerte. Como tenía prisa por terminarla y darse unas merecidas vacaciones, le dedicaba alrededor de catorce horas diarias.

ADIÓS A INOSTROSA

Para algunos, Jorge Inostrosa era sólo un escritor de folletines, un ameno narrador sin mayor rigor histórico. Para sus miles

Adiós a Inostrosa [artículo] Claudio Solar.

Libros y documentos

AUTORÍA

Solar, Claudio, 1926-2010

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adiós a Inostrosa [artículo] Claudio Solar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)